

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim...

Tiada kata dan ucapan yang bisa penulis ucapkan selain puji dan rasa syukur yang sedalam-dalamnya penulis ucapkan kepada Allah SWT, karena berkat dan rahmat dan Hidayah-Nya lah akhirnya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik dan lancar. Mudah-mudahan ilmu yang penulis dapatkan selama masa perkuliahan bisa bermanfaat bagi diri penulis, keluarga serta masyarakat dan semoga di ridhoi oleh Allah SWT. Sholawat beserta salam semoga tetap selalu tercurahkan buat junjungan alam yakni Nabi besar Muhammad SAW, keluarga, sahabat, dan orang-orang yang istiqomah di jalan islam.

Dan Skripsi ini diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Dalam Menyelesaikan Program Sarjana (S-1) Pada Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau, yaitu dengan Judul : **“Hubungan Kerja Pemerintah Kampung Dengan Badan Permusyawaratan Kampung Dalam Penyelenggaraan Pemerintahan di Kampung Teluk Lanus Kecamatan Sungai Apit Kabupaten Siak”**.

Pada kesempatan ini Penulis ingin menyampaikan ucapan Terima Kasih setulus-tulusnya atas segala dukungan, dan bimbingan dari beberapa pihak selama proses studi dan juga selama proses penyusunan Skripsi ini. Selanjutnya Penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH,M.C.I Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada

- penulis dalam menimba ilmu pada Yayasan Lembaga Pendidikan Islam Riau ini.
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu ditempat yang beliau pimpin.
 3. Bapak Budi Muliando, S.IP.M.Si Selaku Program Studi dan Dosen Ilmu Pemerintahan yang telah memfasilitasi serta mengajarkan ilmu pengetahuan sehingga telah memperluas wawasan dan sangat membantu penulis dalam penyusunan Skripsi ini.
 4. Bapak Prof.Dr.H.Yusri Munaf, SH.M.Hum Selaku Pembimbing I Penulis sekaligus Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam penulisan Skripsi ini.
 5. Bapak Risky Setiawan, S.IP.M.Si Selaku Pembimbing II Penulis sekaligus Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan yang telah banyak membimbing, menasehati dan membantu dalam menyelesaikan Skripsi ini.
 6. Bapak Drs.Syafril Abdullah, M.Si Selaku Dosen Penasehat Akademik sekaligus Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan yang telah banyak memberikan nasehat serta ilmu pengetahuan selama masa studi.
 7. Seluruh Staf, Karyawan/I Tata Usaha (TU) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau, Perpustakaan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik serta Perpustakaan Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis

menyelesaikan mengenai surat menyurat dan keperluan penulis yang berhubungan dengan penyelesaian Skripsi ini.

8. Terkhusus buat keluarga tercinta Ayahanda “ARJUNA” dan Ibunda “DELIMA” serta Adik-Adik yang sangat saya sayangi “Dini Artini, Devi Aryani, dan Aryoga Akbar”, yang dengan pengertian dan kesabarannya senantiasa mendoakan, memberikan inspirasi, semangat, dukungan, support serta bantuan untuk penulis dalam menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Penulis bermohon kepada Allah SWT semoga Keluarga tercinta saya semuanya selalu diberikan kesehatan dan selalu dalam lindungan-Nya.

Dalam penulisan Skripsi ini, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun penulisan. Hal ini karena keterbatasan kemampuan dan cakrawala berfikir serta keterbatasan waktu dan kesempatan. Oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharap kritik dan saran yang bersifat membangun dari Bapak/Ibu Dosen Selaku pembimbing dan penguji. Akhirnya penulis berharap semoga Skripsi ini dapat memberikan manfaat yang cukup berarti kepada para pembacanya.

Pekanbaru, 15 Mei 2018
Penulis

DINA ASTRIKA